

Invitación al Congreso Internacional NEUROCUBA 2013 (24 al 26 de abril del 2013 – La Habana, Cuba)

Ramiro Jorge García García

Presidente del comité organizador del Congreso Neurocuba 2013



NEUROCUBA 2013

La Sociedad Cubana de Neurología y Neurocirugía y el Comité Organizador del evento, tienen el gusto de invitarlo al Congreso Internacional NeuroCuba 2013, a celebrarse los días 24, 25 y 26 de abril del 2013, en el hotel "Tryp Habana Libre" de la capital cubana. Este evento se corresponde con la segunda edición de los encuentros realizados bajo el nombre de NeuroCuba en los que se pretende reunir cada cuatro años a profesionales en el campo de la Neurología, Neurocirugía, Neuroenfermería y otras especialidades afines, para intercambiar experiencias y contribuir al desarrollo de dichas especialidades.

En NeuroCuba 2013 sesionará el Congreso de Historia de las Neurociencias (Neurohistoria 2013) y paralelamente el V Simposio Internacional de Ataxias Hereditarias, los que marcarán nuevas pautas para estos exentes.

Los días 22 y 23 se impartirán cursos precongreso en los que se mostrara el trabajo de distintas áreas vinculadas al desempeño de nuestros profesionales y esperamos también la participación de personalidades extranjeras.

El evento está dedicado al centenario del natalicio del ilustre maestro, formador de varias generaciones, el amigo y Profesor de Mérito Joaquín Pascual Gispert. Eminente médico y Neuropediatra cubano.

Sirva este encuentro, además, para que usted disfrute de nuestro entorno y hospitalidad.



Lo esperamos.

Correo electrónico: neurocuba2013@infomed.sld.cu

Sitio web: http://promociondeeventos.sld.cu/neurocuba2013

Invitation to the International Congress NEUROCUBA 2013 (April 24–26, 2013 – La Habana, Cuba)